

Crítica ciudadana a decisión de no limitar reelección en el Congreso

FERNANDO DUARTE M.

Profunda molestia causó en representantes del mundo social, la negativa de los parlamentarios de aprobar la reforma al artículo 51 de la Constitución, para limitar la reelección indefinida de los diputados y senadores.

El presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile (FECh), Federico Huneeus, aseguró que la actuación de los legisladores es una pésimo mensaje. "Era algo que conversamos con otros dirigentes porque esperábamos una mínima muestra de que existe la intención de renovar la democracia", afirmó.

Añadió que el desinterés de los jóvenes en los procesos electorales se debe a situaciones como ésta. "Esta es una señal que nos alejará aún más de la política", recaló Huneeus.

En cuanto a los argumentos de diputados UDI, que señalaron que



Representantes de la FECh y el Movilh insistieron en que postura de la mayoría de la Cámara de Diputados aleja a los jóvenes de la política y produce un divorcio con los ciudadanos.

proyectos así limitan la soberanía del pueblo, el timonel de la FECh dijo que "ellos siempre han legislado en la dirección contraria de lo que el mundo

social ha dicho, entonces, nos parece oportunista en este caso que utilicen ese tipo de argumentos".

Otro representante social que

manifestó su descontento fue el presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez. Según el dirigente, los parlamentarios demostraron que quieren eternizarse en el poder. "Los votos que se opusieron a que se aprobara esta iniciativa provinieron de la Coalición por el Cambio. Pero qué cambio quieren ellos si no están dispuestos a entregar los cargos en los que fueron elegidos por un período de tiempo determinado", sostuvo.

Agregó que si se pueden cambiar los presidentes y los ministros, por qué no se puede hacer lo mismo con los diputados y senadores. Indicó que lo que ocurre es "que no quieren perder las cuotas de poder que tienen".

El líder del Movilh expresó que lo ocurrido en el Congreso demuestra una vez más que "hay un divorcio tremendo entre los parlamentarios actuales y lo que piensan los ciudadanos comunes y corrientes".

robó cuatro proyectos de acuerdo que ratifican tratados internacionales con Suiza, Guatemala, Jamaica y la Comunidad Europea.